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段莹莹爆冷横扫去年温网亚军布沙尔

新华社记者 王子江

段莹莹在2 6岁的时候迎来
了职业生涯的巅峰时刻：在温布
尔登网球公开赛女单首轮比赛
中，她直落两盘淘汰了上届亚
军、加拿大名将布沙尔。与对手
20岁就闯入大满贯决赛相比，这
样的胜利看起来有些晚。

“这是我最重要的一场胜利。”
段莹莹说。

的确如此。她此前曾参加过两
次澳网和两次美网，但都在第一轮
出局。而且在此之前，她也从未击
败过世界排名前100位的球员。

这是布沙尔遭遇的最惨重
的一场失败，因为在温网首轮出
局，现在世界排名第12的她将跌
出20名之外。

可悲的是，布沙尔赛前根本就

不知道段莹莹是谁。“我对她一无
所知，教练只是在赛前才告诉我她
的一点点情况。”她赛后说。

2013年5月，段莹莹的世界
排名达到生涯最高的104位，她
因此获得了直接参加当年温网
的机会，但是因为与全运会的比
赛冲突，她放弃了这次大赛的机
会。今年由于排名降到117位，她
只能参加预选赛争取正赛名额，
结果她以三轮资格赛未失一盘
的佳绩晋级正赛。

想起两年前的选择，段莹莹
比较淡定：“天津队培养了我，全
运会四年一届，我不可能放弃队
里的任务。”

因为身材高大，打法颇似美国
名将达文波特，球迷给段莹莹起了
一个“段文波特”的绰号。她笑称，
自己挺喜欢这个称呼的。

“小的时候我挺喜欢达文波
特，教练一直让我学习她的打
法，我们俩在力量、速度和身高
方面都特别像，”身高1米86的段
莹莹说。

正因为是力量型选手，段莹
莹第一次打草地比赛就特别适
应，在场上没有特别紧张。当日
通过抢七大战拿下第一盘后，她
自信心骤然增加，第二盘尽管一
度以2：3落后，可很快将比分追
平并以6：4获胜。

“今天的胜利肯定增强了我的
信心，我也知道对手一个比一个难
打，但我会尽全力去赢。”

由于参加温网单打比赛的其
他4名中国选手都已出局，段莹莹
下一轮与世界排名78位的德国选
手玛利亚的比赛更值得中国球迷
期待。

恒大足球申请上市

成亚洲足球第一股

本报讯 据全国中小企业股份转让系统
“审查信息公开”1日信息显示，广州恒大淘宝足
球俱乐部股份有限公司拟挂牌登陆，成为“亚洲
足球第一股”。

全国中小企业股份转让系统(俗称“新三
板”)，是经国务院批准设立的全国性证券交易场
所。据《广州恒大淘宝足球俱乐部股份有限公司
主办券商推荐报告》显示，根据全国中小企业股
份转让系统有限责任公司下发的《全国中小企业
股份转让系统业务规则(试行)》，恒大淘宝就其股
份进入全国中小企业股份转让系统挂牌并公开
转让事宜经过董事会决议、股东大会批准，并向
国泰君安证券股份有限公司提交了挂牌申请。

有资深的体育产业专家指出，亚洲足坛目
前没有一家上市的足球俱乐部。恒大足球上市
是中国乃至亚洲足球发展史上里程碑式事件，
将开创中国足球登陆资本市场先河，打造亚洲
足球俱乐部首家上市公司。

分析认为，恒大足球近年强势崛起，为申请
上市打下了良好的基础。恒大足球申请挂牌前估
值已超百亿，上市后以其强大的品牌及实力，或
将产生“赢家通吃”的集聚效应，为未来收益带来
巨大的想象空间，市值有望达数百亿。 (宗文)

本报篮球

夏令营招募啦

本报讯 暑期来临，如何发展一下兴趣爱
好，度过一个充实而有意义的假期，成为每一位
小朋友和家长们的头等大事。为了帮助那些爱
好篮球的孩子们，由齐鲁晚报与山东博斯体育
联合主办的暑期篮球夏令营开始招募啦，我们
的夏令营将于7月11日，在山东师范大学正式开
营 ,欢迎篮球少年们来到这个大家庭,一起提高
球技,强身健体，以球会友，塑造团队精神。

为了让大家进步更快 ,本次篮球夏令营特
意聘请了山东篮球界名宿为大家进行技术指
导。这其中有长期在篮球教学一线工作的资深
教师 ,也有率队在省内外比赛中屡获佳绩的冠
军教头 ,还有山东篮球的传奇名将也将不定期
露面,与篮球爱好者同场竞技，切磋技艺。

齐鲁晚报篮球夏
令营分为30天和45天
两种 ,每班限报30人，
即日起报名 ,凡下载
齐鲁壹点客户端的报
名者 ,还将享受100元
的优惠。报名截止日
期到7月8日，联系电
话 : 1 5 0 6 4 1 4 2 9 8 6 ,
1 8 8 0 6 4 4 9 1 5 5；QQ :
1468096476。

(本报记者)
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下载齐鲁壹点客户端

新华社巴黎6月30日体育专电(记
者 张寒) 国际田联钻石联赛巴黎
站组委会30日宣布，牙买加“闪电”博
尔特因伤退出将于7月4日在巴黎市郊
法兰西体育场举行的该站比赛。

这位拥有6枚奥运金牌的短跑名
将退赛的理由是左腿伤势未愈。他同
时还确认缺席9日在瑞士洛桑举行的
另一站钻石联赛的比赛。

“我很失望不能参加巴黎和洛桑
的两站比赛。”博尔特说，“我非常喜欢
这两站比赛，但我目前的身体情况不
能保证以100%的状态参赛。期待能尽
快恢复训练。”

这名 2 8岁的牙买加选手最近
一次参赛是 1 3日在纽约，2 0 0米只
跑了20秒29，比他19秒19的世界纪
录慢了一秒多。对于这个成绩，博
尔特自己的评价是“相当差，大概
是我这辈子转弯技术发挥最差的
200米比赛之一”。

而就是在纽约的比赛上，博尔特
感觉左腿不舒服。他因此错过了上周
的牙买加测试赛，引发外界有关他世
锦赛行程成疑的讨论。

2013年的莫斯科世锦赛之后，博
尔特便再没完成过一个完整的赛季。

今年迄今为止，他只在里约热内

卢的一站表演赛上跑过一次100米，以
及包括纽约比赛在内的三次200米，成
绩均不理想。

为了左腿伤势，博尔特去德国慕
尼黑拜访了运动医学专家穆勒·沃尔
法特，后者确诊他骶髂关节受阻，限制
了他下肢的运动，并对膝盖和脚踝关
节都造成了压力。

据博尔特的经纪人里奇·西姆斯
表示，教练格兰·米尔斯给他的建
议是先恢复全运动量训练，再考虑
参赛问题。未来几天，原定要参加
两个欧洲站钻石联赛的博尔特将在
慕尼黑接受治疗。

博尔特因伤退出钻石联赛巴黎站比赛

北北京京世世锦锦赛赛，，约约还还是是不不约约？？

本报讯 北京时间7月1日，美
国媒体透露，“浓眉哥”安东尼·戴
维斯已经就续约问题，跟新奥尔良
鹈鹕达成一致，双方将签下一份5

年1亿4500万美元的顶薪合同，这
份合同惊人的总金额，也创造了
NBA历史纪录。

此前，NBA单份合同的总金
额纪录，属于湖人球星科比·布莱
恩特，飞侠2004年跟湖人签下一纸
7年1亿3640万美元的合同，在当时
已经是最高顶薪。虽然后来科比跟
湖人再次续约时年薪有涨，但毕竟
只是续约3年，总金额不到9000万。

论合同总金额的话，22岁的浓
眉哥已经可以笑傲NBA历史了，
他未来5年的平均年薪接近3000万
美元，绝对“钱”途无量。

不过这份合同的平均年薪，还
是输给了当年的迈克尔·乔丹。在
公牛效力后期，乔丹的合同都是一
年一签，最后一个赛季，飞人的年
薪达到3314万美元，即便现在的
NBA球员工资平均水平比那时上
涨了很多，可乔丹这一纪录至今仍
无人打破，由此可见飞人在联盟历
史中的地位。

(浪文)

土土豪豪，，做做个个朋朋友友吧吧
浓眉哥顶薪续约鹈鹕，

薪资总额创NBA历史纪录

段莹莹成为今年温
网的一匹黑马。

新华社发
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